
元気配信
元気とやる気のあなたに
人に助けを求めるのは、恥ではない。
成功する為の、知恵や知識を得る、勇気ある行動なのだ。
他の人に助けを求めるのは、先を考える事が出来る人だ。
又、それが成功への道なのだ。
人に助けを求める事は、恥じたり、隠したりする事ではない。
助けを求める事を恐れてはいけない。
勇気を出して行動すれば、想像出来ない未来が、見えてくる。
勇気を出して、助けを求め、成長しましょう。

荒金

https://ta-k.co.jp/aragane/803/

